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Fondé en 2015, Eaglestone Luxembourg s’est imposé en moins de dix ans comme un acteur

incontournable du développement immobilier au Grand-Duché.

Résidentiel ou tertiaire, chaque projet porté par le développeur, actif également en Belgique et en

France, se distingue par une architecture audacieuse, une vision stratégique du territoire et un

sens affirmé de l’innovation. The Arc, Brooklyn, PRISM… autant de réalisations emblématiques qui

incarnent cette ambition.

Dans un marché immobilier en mutation continue, Eaglestone poursuit sa dynamique de

croissance et annonce la nomination de Jérôme Simon en tant que Chief Executive Officer (CEO)

d’Eaglestone Luxembourg. Il a pris ses fonctions depuis le 19 mai 2025.

Ingénieur civil des constructions diplômé de l’Université Libre de Bruxelles (ULB), Jérôme Simon

cumule plus de 25 ans d’expérience dans l’immobilier. Il a exercé des responsabilités de premier

plan au sein de grands groupes belges et luxembourgeois tels que Thomas & Piron, Nextensa,

Matexi et IRET, avant de rejoindre QBuild en 2020 en tant qu’Administrateur-Associé.

Tout au long de sa carrière, Jérôme a piloté des projets tant résidentiels que mixtes de grande

envergure. Sa connaissance approfondie du marché local, son expertise du développement urbain

et son approche orientée résultats seront des atouts majeurs pour accompagner l’ambition du

groupe dans un contexte de marché exigeant.

Sa mission consistera à poursuivre et renforcer les activités d’Eaglestone au Luxembourg, en

capitalisant sur le portefeuille existant et en développant de nouvelles opportunités dans

l’ensemble des segments stratégiques du groupe.

Nicolas Orts, co-CEO d’Eaglestone Group, se réjouit de cette arrivée : « L’expérience et la vision

de Jérôme constituent un atout précieux pour notre filiale luxembourgeoise.

Sa nomination reflète notre volonté de consolider notre présence sur ce marché clé et d’y

poursuivre notre développement. »


